
Subject: HA nach 15 Monaten Propecia - aufgeben?
Posted by Jiggy on Wed, 16 May 2007 11:16:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

ich war eben bei einem anderen Hautarzt um mir mein Propecia-Rezept verschreiben zu lassen.
Ich habe ihm mal kurz nach seiner Meinung zu Propecia gefragt, da ich bei mir das Gefühl
habe, dass es nicht wirklich wirkt.
Ich nehme 1mg Propecia seit 15 Monaten.(30 Jahre alt)

Seine Antwort war, dass es Unsinn ist es überhaupt zu nehmen, gewschweige denn wegen der
Nebenwirkungen. Bei denen es angeblich wirkt, sind Leute von MSD.

Ich bin normalerweise bei einem anderen Artzt (trat zu dem Thema bei SAT1 "Akte" auf), der mir
aber immer suspekter wird. Irgendwie lässt der sich auf der einen Seite jeden Handschlag
bezahlen, andererseits hat er mir zweimal eine Monatspackung so mitgegeben...
Als ich mit einem anderen Hautproblem hinging, ich hatte einen Pilz, rief er noch seine Kollegin
hinzu und beide haben mir lediglich eine juckreizlindernde Salbe gegeben, ohne es wirklich zu
behandeln. Erst der oben genannte Arzt hat es erkannt und mir eine entsprechend wirksame
Salbe verschrieben. Okay..vielleicht halt nur auf Privatleistungen spezialisiert und keinen dunst
von anderen Hautkranheiten.
Dann ging mal meine Freundin zu ihm um einen kleinen Blutfleck von der Nasenspitze weglasern
zu lassen (Wird groß mit geworben in der Praxis, wie auch alle anderen Privatleistungen). Nach
dem zweiten Nachbessern, ging sie nicht mehr hin. Der Fleck ist jetzt doppelt so groß und hat
30 Euro gekostet. Jede Frage kostet.

Dann hatte ich ihn auch mal auf Proscar angesprochen, worauf er meinte dass es nicht gut sei, da
die Dosierung viel zu ungenau sei beim teilen und auf die Frage wie es um die Up-Reduktion
steht, verwies er mich auf noch ausstehende Forschungsergebnisse. Das war 3/4 Jahr her.

Ich bin echt ratlos.
Er hat mir sozusagen zugesichert, dass ich meinen HA stoppen kann und 1cm Zuwachs rundum
erhalten werde. Stattdessen ist mein HA 1cm vorangeschritten. Zwar habe ich nicht soviel HA auf
einmal wie vor Behandlung (glaube ich zumindest),, aber dennoch schreitet er allmählig voran.
Keine Spur von neuen Haaren, nur welche die vereinzelnt stehen bleiben. Im Stirnbereich wirkt
alles lichter als vor der Behandlung.

Soll ich es absetzen?
Ich wollte doch zumindest einen Stopp. Und dann später eine HT. Jetzt kann ich ja so garnichts
realisieren, da ja sonst die HT-Harre später übrig bleiben

Ist das ätzend! 2007 und noch kein wirksames Medikament.. 
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